



**festival textile manufacture**

*Italian & english version below*

## Liebe Freunde und Aussteller des Textilefestivals! Wir feiern ein kleines Jubiläum!

**Die X. Edition der Internationale Verkaufsmesse für Textiles Handwerk, Textile Kunst und Design 2025 findet vom 21. bis 23. März 2025 im Schloss Maretsch in Bozen statt.** Am Festival in der mit besonderem Flair umgebenen mittelalterlichen Burg zeigen und verkaufen Mode- und Textilschaffende sowie Designer und Kunsthandwerker ihre einzigartige hochwertige Produktvielfalt. Wiederum planen wir zu diesem Anlass verschiedene Highlights und thematische Schwerpunkte.

Die Bewerbungsunterlagen und weitere Informationen finden Sie unter [www.textilefestival.eu](http://www.textilefestival.eu)



Maretsch Castle

Wir freuen uns, Sie am Textilefestival 2025 zu begrüßen. Bis dahin wünschen wir Ihnen alles Gute und senden herzliche Grüße

Team Textilefestival





**festival textile manufacture**

## Cari amici e espositori del Textilefestival! Festeggiamo un piccolo anniversario!

**La X Fiera Internazionale dell'Artigianato tessile, Arte tessile e Design 2025** si svolgerà **dal 21 al 23 marzo 2025 al Castel Mareccio a Bolzano**. Nel castello medievale con il suo fascino particolare, in perfetta sintesi di arte e cultura, i creatori di moda e di tessuti, nonché i designer e gli artigiani artistici mostrano e vendono i loro prodotti unici e di alta qualità. Come ogni edizione stiamo pianificando diversi momenti salienti e focus tematici.

Il modulo d'iscrizione e ulteriori informazioni trovate sul sito [www.textilefestival.eu](http://www.textilefestival.eu)



Maretsch Castle

Saremo lieti di darvi il benvenuto al Textilefestival 2025. Fino ad allora, vi auguriamo ogni bene e vi inviamo i nostri più cordiali saluti.

Team Textilefestival





**festival textile manufacture**

Dear friends and exhibitors of the Textilefestival!  
We are celebrating a small anniversary!

**The X. International Sales Fair for Textile Crafts, Textile Art and Design 2025** will take place **from 21 to 23 March 2025 at Maretsch Castle in Bolzano**. At the festival in the medieval castle with its special flair, fashion and textile makers as well as designers and artisans show and sell their unique, high-quality range of products. Once again we are planning various highlights and thematic focuses.

The application documents and further information can be found at [www.textilefestival.eu](http://www.textilefestival.eu)



Maretsch Castle

We look forward to welcoming you at the Textilefestival 2025. Until then, we wish you all the best and send you our best regards

Team Textilefestival

 **EUROPÄISCHE TEXTILAKADEMIE**  
**ACCADEMIA TESSILE EUROPEA**  
**EUROPEAN TEXTILE ACADEMY**